

## Perkuat Kolaborasi Akademik Internasional FH Unimal Kunjungi Universitas Kebangsaan Malaysia



Delegasi Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh bersama tuan rumah Fakultas Undang Undang Universitas Kebangsaan Malaysia. Foto; Ist

**UNIMALNEWS | Kualalumpur** – Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) melaksanakan kunjungan kerja sama ke Fakultas Undang-Undang Universitas Kebangsaan Malaysia (UKM). Kunjungan yang dilaksanakan pada Senin –Jum’at (23-27 Oktober 2023) bertujuan untuk mempererat hubungan akademik antara kedua universitas dan juga untuk melakukan kolaborasi internasional dalam bidang hukum.

Adapun delegasi dari FH Unimal adalah Dekan; Dr Faisal, Wakil Dekan Bidang Akademik; Dr Malahayati, dan Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan; Dr Marlia Sastro. Sedangkan dari pihak Fakultas Undang-Undang UKM adalah Assoc Prof Dr Jady Zaidi Hassim, Prof Zinatul Ashikin (mantan Dekan FUU UKM), dan Dr Nadhilah A Kadir dari perwakilan Industri dan Jaringan Komunikasi

Dalam kunjungan tersebut dilakukan letter of intent (LoI) sebagai penanda komitmen bagi kedua lembaga untuk meningkatkan kerja sama akademik dalam bidang hukum. Kerjasama ini bertujuan untuk mendukung Indikator Kinerja Utama (IKU) dan pemenuhan standardisasi akreditasi internasional. “Kerjasama FH Universitas Malikussaleh dan FUU UKM bukanlah sesuatu yang baru, melainkan perpanjangan dari MoU yang sebelumnya sudah berjalan dan habis masa berlakunya sehingga saat ini merupakan tahap baru dalam meningkatkan program Kerjasama di antara kedua Lembaga,” jelas Faisal.

Adapun rangkaian kunjungan ini meliputi kunjungan ke berbagai mahkamah di Malaysia untuk memahami sistem peradilan negara ini, kunjungan ke Law Firm Internasional guna mendapatkan wawasan praktis dalam dunia hukum, serta *sisit-in* di kelas bersama mahasiswa dari berbagai bangsa dan negara di FUU UKM. “Ini merupakan kesempatan berharga bagi sivitas akademika dari kedua universitas untuk bertukar pengetahuan dan pengalaman dalam studi hukum,” ujar Malahayati

Assoc Prof Jady Zaidi Hassim menyambut baik kunjungan dari FH Unimal. Ini adalah langkah yang tepat dalam memperdalam pemahaman tentang hukum dan sistem peradilan di dua negara yang berbeda. “Kami berharap kerja sama ini akan membawa inovasi dan pengembangan dalam bidang hukum nantinya,” pungkasnya.[ryn]

**Tanggal:** 31 October 2023

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Hukum Unimal](#), [Kerja Sama](#), [International Conference](#),